
　私、奥野ひでなりは長らく歴
史作家として、全国各地を飛び
回ってきました。金沢のように
歴史・文化・伝統が息づくま
ちは少なくなってきました。
　その魅力ある金沢ブランドを
活かしながら、みなさまに「金
沢で “生まれて” “育って” “暮ら
して” よかった」と言っていただ
ける金沢市に、そしてみなさまの願
いを実現できる市政にしていきたい
と思います。
　よろしくお願いいたします。

泉野、長坂台、十一屋（十一屋町・平和町２・
若草町・つつじが丘、みはる台、自由が丘）、
内川、富樫、伏見台、額、扇台、四十万、野町、
弥生

みなさんの願い実現に
がんばります

議案提案権を
使って

4人の金沢市
議員団実現で

　
歴
史
・
文
化
の
金
沢
が
好
き
！
そ
の
活
力
を

と
父
母
や
祖
父
母
が
暮
ら
し
た
金
沢
の
街
に
Ｕ

タ
ー
ン
し
て
き
た
奥
野
さ
ん
。

　
誠
実
・
実
直
な
人
柄
は
お
じ
い
さ
ん
譲
り
の

よ
う
で
す
。

　
住
民
と
と
も
に
歩
み
、
人
々
の
声
を
し
っ
か

り
受
け
と
め
、
政
治
に
生
か
す
、
そ
れ
を
実
行

す
る
に
ふ
さ
わ
し
い
人
と
確
信
し
、
心
か
ら
推

薦
し
ま
す
。

升
き
よ
み

前
市
議
会
議
員

願い実現に

議案提案権を おおくわ
初枝

森尾
よしあき

広田
みよ

市議 現・７期 県議 現・１期 市議 現・1期

平和と福祉をまもります平和と福祉をまもります
升きよみ前市議からバ

トンタッチ
升きよみ前市議からバ

トンタッチ

　
「
僕
は
戦
場
に
行
か
な
い
。
仲
間
も
行
か
せ
な
い
」…

若
者

の
思
い
に
こ
た
え
、
戦
争
す
る
国
づ
く
り
は
許
し
ま
せ
ん
。

　
「
子
ど
も
が
病
気
に
な
っ
た
ら
、
お
金
が
心
配
」「
奨
学
金
５

百
万
円
に
利
子
が
百
万
円
。
返
せ
る
か
ど
う
か
」…

生
活
の
不

安
が
広
が
っ
て
い
ま
す
。
消
費
税
増
税
許
さ
ず
、
切
実
な
願
い

実
現
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

　
福
島
原
発
事
故
の
被
災
地
を
訪
問
し
、
原
発
即
時
ゼ
ロ
と
、

志
賀
原
発
廃
炉
へ
決
意
を
新
た
に
し
て
い
ま
す
。
躍
進
し
た
国

会
と
連
携
し
、
が
ん
ば
り
ま
す
。

　
唯
一
の
県
政
野
党
の
議
席
、
必
ず
守
り
ぬ
か
せ
て
く
だ

さ
い
。
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